

Wir danken

von ganzem Herzen allen Verwandten und Bekannten aus nah und fern, die uns beim Abschied von

Fritz Joos-Aeberhard

begleitet haben. Ihre schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen, jede Teilnahme an der Beerdigung im Bremgartenfriedhof wie auch die Zuwendungen für späteren Grabschmuck haben uns sehr gefreut und wohlgetan. Besonderen Dank sprechen wir dem Seelsorger der Neuapostolischen Kirche aus, der der Trauerfeier reichen Gehalt geschenkt hat.

Auch sei nochmals dem Pflorgeteam der Alterswohngemeinschaft «Vier Jahreszeiten» in Belp, das unseren Papi, Schwiegervater, Gross- und Urgrossvater in seinen letzten Jahren liebevoll umsorgt hat, herzlich gedankt.

Das Erleben der vergangenen Tage vermehrte unsere Gewissheit, dass er bei vielen Mitmenschen gute Erinnerungen lebendig zurücklässt.

Die Trauerfamilien